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Прогноз синоптиков

новости, события, факты

• Дети  –  будущее страны, области, городского округа. Тюменская область – одна из самых молодых 
в России: 18% её жителей ещё не достигли трудоспособного возраста. И у нас в округе проживают 

более девяти тысяч детей и подростков. В новом учебном году в детские сады округа пойдут 
3 045 малышей, за парты сядут 6 472 школьника.

поздравляем!

сегодня – день образования тюменской области

к сведению

В связи с проведением работ по капитальному ремонту феде-
ральной автомобильной дороги Р-402 Тюмень-Ялуторовск-Ишим-
Омск на отрезке со 120 до 128 километра:

- выезд из с. Новая Заимка на 124 км будет закрыт с 15 августа 
до 15 сентября 2018 года;

- выезд с автомобильной дороги Новая Заимка-Боровинка-Зо-
ново-Бушуево на федеральную трассу будет осуществляться по 
организованному объезду.  

t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
14/08 +17 +28 750
15/08 +18 +21 749
16/08 +11 +23 753
17/08 +16 +25 751

Поздравляю вас с 74-й годовщиной образования 
Тюменской области!

Наш регион с большой и славной историей сегод-
ня является неоспоримым лидером по многим по-
казателям. Огромная роль в успехах и достижениях 
Тюменской области принадлежит её жителям, в том 
числе и Заводоуковского городского округа, – целе-

устремлённым, трудолюбивым, уверенным в своих 
силах. Наша общая задача – удержать завоёванные 
позиции, продолжить движение вперёд.

Желаю вам крепкого здоровья, добра и счастья, пусть 
на нашей родной земле царит мир и процветание!

Александр АНОХИН, 
глава городского округа 

От имени депутатов думы городского округа примите  
поздравления с Днём образования Тюменской области!

Тюменская область занимает одно из лидирующих 
положений в экономической, политической и куль-
турной жизни страны, обладает огромным потенци-
алом и ресурсами, главными из которых являются 
её жители. Добросовестный профессиональный труд 

и активная общественная позиция заводоуковцев – 
это неоценимый вклад в развитие и укрепление го-
родского округа и региона в целом.

Примите пожелания крепкого здоровья, оптимизма, це-
леустремлённости, успехов во всех делах и начинаниях!

Николай ПлОскОВ, 
председатель думы городского округа

Напомним, участвовать в ней 
могут все неравнодушные жи-
тели округа. Сотрудники центра 
охотно примут любые школь-
ные принадлежности: ранцы, 
карандаши, краски, ручки, те-
тради, а также одежду и обувь. 
Все вещи соцработники разда-
дут детям из малообеспечен-

ных семей и семей, где роди-
тели оказались в трудной жиз-
ненной ситуации.

Канцтовары и одежду можно 
приносить в комплексный центр 
социального обслуживания насе-
ления в рабочие дни по адресу: 
г. Заводоуковск, ул. Полевая, 49.

Андрей кОРОсТЕлЁВ

Чем можем – поможем
Благотворительная акция «Скоро в школу!» в комплексном 
центре социального обслуживания населения продлена до 
третьего сентября.

В Тюменской области подвели итоги соци-
ально-экономического развития  за пер-
вое полугодие 2018 года. По сравнению 
с аналогичным периодом прошлого года 
индекс промышленного производства вы-
рос на 8,3%.  

В январе-июне 2018 года в социально-экономи-
ческом развитии Тюменской области сохраняют-
ся положительные тенденции. Наблюдается рост 
промышленного производства, производства про-
дукции сельского хозяйства (+ 3% к уровню пер-
вого полугодия 2017 года). Объём работ в стро-
ительной отрасли составил + 33,9% к аналогич-

ному периоду прошлого года. Численность насе-
ления региона увеличилась на 7,4 тысячи чело-
век. На фоне роста реальной заработной платы 
(+ 8% по сравнению с первым полугодием 2017 
года) увеличились розничный товарооборот и объ-
ём платных услуг населению.

Как ранее отметил временно исполняющий обя-
занности губернатора Тюменской области Алек-
сандр Моор, важнейшая задача – сохранить ди-
намичный темп развития области. «Все понимают, 
если будет развитая экономика, появятся новые 
предприятия, рабочие места, налоги, доходы, бу-
дут возможности для развития социальной сферы 
и инфраструктуры», – подчеркнул Александр Моор.

К новым горизонтам

Дорогие заводоуковцы!

Уважаемые жители городского округа!

Поздравляю всех вас с днём рождения Тюмен-
ской области!

В этом году наш регион празднует 74-летие. К этой 
праздничной дате мы подошли с багажом значимых 
событий и результатов. Всё это говорит о том, что 
тюменцы идут в ногу со временем, ставят масштаб-
ные цели и достигают их. 

Современные успехи Тюменской области во многом 
основаны на достижениях старших поколений. Они про-
несли любовь к малой родине через всю жизнь. Раз-
делили с ней радости и горести, первые победы и не-
лёгкие времена.  Нынешнее поколение тюменцев до-
стойно продолжает традиции своих отцов и дедов. Мы 
вместе развиваем регион, вместе укрепляем экономи-
ку, социальную сферу, создаём комфортную среду про-
живания во всех городах и районах. 

По многим направлениям экономического и соци-
ального развития Тюменская область опережает сред-
ние показатели по Уральскому федеральному округу и 
России. Всё это результат командной работы. Именно 
люди, живущие в регионе, делают его таким, какой он 
есть. Все мы хотим, чтобы Тюменская область дина-
мично развивалась, чтобы каждый мог здесь реализо-
вать свои мечты. Спасибо вам за труд, за преданность 
родной земле. За заботу и активное участие в движе-
нии к новым горизонтам. Совместными усилиями нам 
под силу приумножить все положительные изменения.

В этот праздничный день желаю вам здоровья, 
благополучия, успехов во всех ваших добрых и со-
зидательных делах на благо Тюменской области!

Александр МООР, 
врио губернатора области                                     

Дорогие земляки!

Напомню, что весной жители 
дачных участков обращались в 
муниципалитет с просьбами по-
мочь им организовать хотя бы 
пешеходное движение через 
ложок, преодолевать который 
в паводок можно было только 
в высоких резиновых сапогах. 

Евгений Пронечкин, председа-
тель комитета по архитектуре, 

строительству и земельной поли-
тике администрации городского 
округа, рассказал, что строители 
уже положили трубу, по которой бу-
дут уходить стоки от выпадающих 
осадков, засыпали её глиной. До-
рожники оборудуют въезд на дачи 
для автотранспорта, параллельно 
организуют пешеходную дорожку.

Александр ПОНОМАРЁВ

сапоги останутся дома
Администрация городского округа изыскала средства на 
обустройство перекрёстка улиц Черёмуховой и Молодёж-
ной (въезд на дачи) в  микрорайоне Новом Заводоуковска.

Деньги лебедёвцы собирали 
на устройство комбинирован-
ных детских спортивных пло-
щадок, где и молодёжь, и взрос-
лые могут поиграть в волейбол 
или теннис. А для малышей 
оборудованы качели-карусе-
ли, горки и песочницы.

Как рассказал Сергей Капу-
стин, глава Лебедёвской сель-
ской администрации, пока жи-
тели Пионерской и Свердлова 
собирали деньги и оборудова-

ли спортплощадки, другие при-
сматривались. И вот уже лебе-
дёвцы с улиц Толстого, Зареч-
ной и Вокзальной собрали на 
такие же площадки 150 тысяч 
рублей, к которым добавятся 
450 тысяч рублей муниципаль-
ных. Оборудование для площа-
док уже заказано, смонтиро-
вать готовые площадки «под 
ключ» лебедёвцы рассчитыва-
ют в сентябре.

Александр ПОНОМАРЁВ

Три к одному
На одну часть собственных средств, собранных в Лебедёвке 
жителями улиц Пионерской и Свердлова на благоустрой-
ство, бюджет выделил в три раза больше.
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• Это вам не игрушки! Психолог заводоуковской женской 
консультации Евгения Ольшко использует в работе с женщинами, 

решившими прервать беременность, не только научные достижения, 
но и наглядные пособия.

новости областина рабочем месте

ПОсТАНОВлЕНИЕ 
№ 1071 от 6.08.2018 г., г. Заводоуковск                           

                                       
О внесении изменения в постановление администрации 
Заводоуковского городского округа  от 23.06.2017 № 972 

«Об утверждении тарифов на услуги по сбору и вывозу жидких 
бытовых отходов с очисткой сточных вод»

Администрация Заводоуковского городского округа постановляет:
1. Внести в постановление администрации Заводоуковского городского 

округа от 23.06.2017 № 972 «Об утверждении тарифов на услуги по сбору 
и вывозу жидких бытовых отходов с очисткой сточных вод» (далее – поста-
новление) следующее изменение:

1.1. в п. 1 постановления слова: «по 30.06.2018» заменить словами: «по 
31.12.2018».

2. Действие настоящего постановления распространить на правоотноше-
ния, возникшие с 1.07.2018 года.

3.  Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские ве-
сти» и разместить на официальном сайте Заводоуковского городского окру-
га в информационно-телекоммуникационной сети интернет.

А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа           

ПОсТАНОВлЕНИЕ 
№ 1078 от  7.08.2018 г., г. Заводоуковск                                    

   
О внесении изменения в постановление 

администрации Заводоуковского городского округа 
от 11.07.2016 г. № 1090

     
Администрация Заводоуковского городского округа постановляет:
1. Внести в постановление администрации Заводоуковского городского округа 

от 11.07.2016 г. № 1090 «Об утверждении порядка признания безнадёжной к взы-
сканию задолженности по неналоговым платежам и её списания в бюджет Заво-
доуковского городского округа» (далее – постановление) следующее изменение:

1.1. Приложение к постановлению изложить в новой редакции согласно 
приложению к настоящему постановлению.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские ве-
сти». Постановление с приложением разместить на официальном сайте 
Заводоуковского городского округа в информационно-телекоммуникацион-
ной сети интернет.

А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа

ПОсТАНОВлЕНИЕ 
№ 1079 от 7.08.2018 г., г. Заводоуковск

Об установлении дополнительного ограничения розничной 
продажи алкогольной продукции в день проведения областного 

праздника трезвости 11 сентября 2018 г.

В соответствии  с  законом Тюменской области от 26.12.2014 № 125 «О перерас-
пределении полномочий между органами местного самоуправления Тюменской об-
ласти и органами государственной власти Тюменской области и о внесении изме-
нений в статью 14 закона Тюменской области «О порядке распоряжения и управле-
ния государственными землями Тюменской области», постановлением правитель-
ства Тюменской области от 22.11.2017 № 555-п «Об установлении дополнительных 
ограничений времени, условий и мест розничной продажи алкогольной продукции 
в Тюменской области», руководствуясь статьями 9, 42 Устава Заводоуковского го-
родского округа, администрация Заводоуковского городского округа постановляет:

1. В связи с празднованием Дня трезвости установить 11 сентября 2018г. 
запрет на розничную продажу алкогольной продукции на территории Заво-
доуковского городского округа с 8 до 21 часа по местному времени. 

2. Запрет на розничную продажу алкогольной продукции, предусмотрен-
ный пунктом 1 настоящего постановления, действует с учётом положений 
пункта 3 постановления правительства Тюменской области от 22.11.2017 № 
555-п «Об установлении дополнительных ограничений времени, условий 
и мест розничной продажи алкогольной продукции в Тюменской области».

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские ве-
сти», разместить на официальном сайте Заводоуковского городского окру-
га в информационно-телекоммуникационной сети интернет.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на за-
местителя главы городского округа Пономарёву Т.П. 

А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа

Врио губернатора области 
поддержал инициативу пре-
мирования учителей, чьи уче-
ники сдали ЕГЭ на 100 баллов. 

В прошлом году педагоги Тю-
менской области, ученики кото-
рых достигли 100 баллов по ре-
зультатам ЕГЭ, впервые получи-
ли денежные премии в большом 
размере. В этом году врио губер-
натора Александр Моор поддер-
жал эту инициативу. По его поруче-
нию областной департамент обра-
зования и науки подготовит распо-
ряжение о выделении средств из 
областного бюджета для стимули-
рования таких педагогов. 

В Тюменской области увеличи-
лось количество 100-балльников 
по результатам ЕГЭ – 41 выпуск-
ник против 38 в 2017 году. Успеш-
нее всего сдавали экзамен по рус-
скому языку, 21 ученик получил выс-
ший балл. Помогли ребятам добить-
ся высоких достижений 28 учителей 
из 20 образовательных организаций 
семи муниципалитетов области. 

На 20 % возросла доля выпуск-
ников, набравших 80 и более бал-
лов на ЕГЭ. Вместе с тем, вырос 
и средний вступительный балл в 
тюменские вузы. В 2018 году в Тю-
менский государственный универ-
ситет он составил 76,2 балла, в то 
время как в 2017 – 74,3. В Тюмен-
ский индустриальный университет 
– 71,4 балла (в 2017 – 66,4).

Тюменская область поможет 
местным производителям про-
дуктов питания открыть мага-
зины на Ямале и в Югре.

Для активного продвижения тю-
менской продукции региональное 
правительство поможет местным 
производителям продовольствен-
ных товаров в снижении транспорт-
ных издержек при поставке продук-
ции на Ямал и в Югру и в создании в 
северных автономных округах фир-
менных магазинов. На Ямале и в 
Югре будут организованы специ-
альные структуры по продвижению 
тюменской продукции. Об этом за-
явил временно исполняющий обя-
занности губернатора Тюменской 
области Александр Моор. «Мы бу-
дем системно и целенаправленно 
работать над развитием сотрудни-
чества в сфере продовольственной 
безопасности, расширением объё-
мов и ассортимента поставляемых 
на Ямал и в Югру тюменских продук-
тов питания. При этом будет постав-
лено условие – цены на тюменские 
товары должны быть несколько ни-
же, чем на аналогичные продукты 
в сетевых супермартах», – подчер-
кнул Александр Моор. 

Больше половины пожаров 
в тюменских лесах произошли 
по вине человека.

В этому году в области ситуация 
с природными пожарами находит-
ся ниже уровня средних значений 
за пять лет. С начала пожароопас-
ного периода потушено 123 лесных 
пожара на площади около 1300 га. 
Из них 94% было ликвидировано в 
течение первых суток. По вине че-
ловека произошло 70 лесных по-
жаров, 27 перешли от граничных 
территорий, девять – от линейной 
части, 11 случились от гроз, три пе-
решли из соседних областей. 

Для постоянного наблюдения 
за ситуацией используются на-
земные патрули, авиамонито-
ринг, работающие круглосуточ-
но видеокамеры вблизи населён-
ных пунктов и космомониторинг.

По словам начальника главного 
управления МЧС России по Тюмен-
ской области Юрия Алёхина, с на-
ступлением тёплой погоды подраз-
деления МЧС 1991 раз выезжали на 
тушение травы и мусора. Виновни-
ки возникновения ландшафтных по-
жаров, а их в этом году зарегистри-
ровано 158 на площади более 4770 
га, – люди. Вдоль берегов рек и на 
болотах – это рыбаки и охотники, а 
в полях в основном выжигают су-
хую траву владельцы земли. Всего 
вынесено 244 постановления о при-
влечении виновных к администра-
тивной ответственности.

По материалам сМИ 
Тюменской области

Ещё в школе Евгения Оль-
шко решила, что станет пси-
хологом, и с тех пор ни разу 
о своём выборе не пожалела. 

Ученица первой городской 
школы Женя Ольшко была гу-
манитарием, но любила… гео-
метрию – там надо чертить. Хо-
рошо писала сочинения. Умела 
убеждать, отстаивать свою точ-
ку зрения. А уж оформить сце-
ну для школьного мероприятия 

лучше неё никто не мог. И какую 
профессию выбрать с такими ин-
тересами?

Помогла определиться люби-
мая учительница Роза Кривче-
кова. В конце 1990-х она стала 
школьным психологом в первой 
городской и смогла заинтересо-
вать девушку интересной пер-
спективной специальностью. 

Почти десять лет работала Ев-
гения Ольшко с трудными под-
ростками. Ещё в университете 

Спасибо за счастье!
она проходила практику в за-
водоуковском приюте. Сюда же 
пришла в 2004 году молодым 
специалистом. Ребята из соци-
ально неблагополучных семей, 
сироты обожали молодого соц-
работника. Особенно нравились 
им интересные психологические 
тесты на компьютерах, которые 
большинство мальчишек и дев-
чонок и видели-то первый раз 
в жизни. 

Расформирование приюта бы-
ло для Евгении Ольшко тяжё-
лым ударом.

– Тогда как раз началась кампа-
ния по созданию семейных вос-
питательных групп. Помню, как 
увозила двух братьев в Ишим, 
как они хватали меня за юбку и 
просили не оставлять их… На 
всю жизнь это в памяти осталось, 
– делится Евгения Евгеньевна. 

Позже судьба не раз своди-
ла её с бывшими воспитанника-
ми приюта. В 2006 году Евгения 
ушла психологом в молодёжный 
центр, где опять работала с труд-
ными подростками. Через шесть 
лет перешла в центр занятости, 
куда те же ребята, уже выросшие, 
приходили в поисках работы. 

С 2014 года Е. Ольшко – пси-
холог женской консультации. И 
часто в коридорах медучереж-
дения встречается с будущими 
мамочками, которых помнит ещё 
малышками. Главная задача пси-
холога Ольшко сегодня – работа 

с женщинами, решившими пре-
рвать беременность.

– Мы и беседуем, и фильмы 
о внутриутробном развитии де-
тей смотрим, и рисуем, и в ку-
клы играем: у меня «помощники» 
есть – пупсы. Да я бы и пела, и 
плясала, если бы только это по-
могло отвести женщину от абор-
та, – говорит Евгения. – Очень хо-
рошо влияет на наших пациенток 
отец Дионисий из Свято-Георги-
евского храма. Он с ними раз в 
месяц встречается. Конечно, убе-
дить удаётся далеко не всех. Но 
даже если шесть-семь женщин 
из трёх десятков, обративших-
ся за месяц, решат рожать – это 
уже большая победа! 

За советом к психологу прихо-
дят не только беременные жен-
щины. У кого-то проблемы с деть-
ми, у кого-то болеют родители. 
Всем старается помочь Евгения: 
кому заявление в социальные 
службы написать, кому – сидел-
ку по интернету найти. Но глав-
ное – выслушать, понять, про-
явить участие.

Самой же Евгении Евгеньевне 
психология помогает в общении с 
коллегами, в воспитании сына и 
дочки. Что ни говори – полезная 
наука! Но всё-таки самое прият-
ное в её профессии – слышать 
слова благодарности от счастли-
вых мам с детскими колясками. 

Алексей сЕВОсТЬЯНОВ
Фото автора

в администрации городского округа

В конце прошлой недели 
аграрии округа начали уби-
рать подоспевшие зерновые 
культуры. 

Жатву открыли полеводы ЗАО 
«Флагман», вышедшие на обмо-
лот ячменя, и крестьянского хо-
зяйства «Дружба», приступив-
шие к жатве озимых.  

Как сообщил заместитель 
председателя комитета по сель-
скому хозяйству и продоволь-
ствию Александр Новгородцев, 
если позволит погода, то на этой 
неделе все заводоуковские хле-
боробы выйдут в поле.

Помимо озимых в КХ «Друж-
ба» убирают картофель. На 10 
августа здесь собрали  144 тон-
ны второго хлеба, урожайность 
составила 160 центнеров с гекта-
ра. В минувшую пятницу на убор-
ку картофеля вышли и полеводы 
ООО «Простор». Там за пятницу, 

субботу и воскресенье  удалось 
собрать 26 тонн при урожайности 
170 центнеров с гектара.

Параллельно с начавшейся 
уборкой заводоуковские полево-
ды завершают заготовку кормов. 
На 13 августа в хозяйствах заго-
товлено 5 286 тонн сена (110 % 
плана). На сенаж заложено поч-
ти 62 тысячи тонн зелёной массы 
(85 % плана). Механизаторы ЗАО 
«Флагман» потребность в сенаже 
уже закрыли, а ООО «МСК» близ-
ки к завершению (99%).

Аграрии округа приступили и 
к подготовке земли под урожай 
будущего года. На поля, где кор-
мозаготовители завершают убор-
ку однолетних трав, почти сразу 
заходят тракторы с плугами. Се-
годня во всех хозяйствах округа 
зябь поднята на площади более 
тысячи гектаров. Работа в поле 
не останавливается.

Андрей кОРОсТЕлЁВ

уборка-2018

Урожай пошёл

Многие проблемы, над устра-
нением которых работают 
сегодня в сёлах округа, в Со-
сновской сельской админи-
страции уже решены.

В Сосновке проложены ас-
фальтированные дороги, уста-
новлен павильон водоочистки, 
пришёл в село газ. В этом году 
ещё двое селян подключились 
к газопроводу. Не так давно от-
ремонтирован муниципальный 
двухэтажный жилой дом, в кото-
ром в основном проживают ра-
ботники социальной сферы.

Надежда Забоева, глава Со-
сновской сельской администра-
ции, рассказала, что в Кошеле-
во в последнее время не работа-
ли стационарные телефоны. Но 
и тут забрезжило решение: есть 
договорённость с Ростелекомом 
о подключении пользователей к 

оптико-волоконному кабелю. Ко-
шелевцы, владельцы проводных 
телефонов, в итоге смогут заве-
сти в квартиры и интернет. Вско-
ре может появиться в Кошелево 
и локальная водоочистка. 

В июле в Сосновке офици-
ально открыл двери фельдшер-
ско-акушерский пункт в новом 
помещении. Сотрудники дет-
ского сада и школы поддержи-
вают в рабочем состоянии зда-
ния образовательных учрежде-
ний и вовремя ремонтируют их.

Ну, а о том, что в Сосновке 
нужно новое здание Дома куль-
туры, жители неоднократно го-
ворили главе городского округа 
на встречах. Сосновцы прекрас-
но понимают, что всё в одноча-
сье построить невозможно, по-
этому пока ждут. Будут деньги 
– будут и песни.

Александр ПОНОМАРЁВ

сельские будни

В одночасье 
всё не решить


